## Freitag 24.03.23, von Fionn Hinghaus

Heute haben wir den zweiten und letzten Tag unsere Gastgeschwister durch die Schule begleitet. Die Schüler hier haben jeden Tag die gleichen Fächer und den genau gleichen Stundenplan, also wussten wir schon etwas Bescheid, wo wir wann hin müssen und was uns erwartet.

Hier ist zum Beispiel der Stundenplan meines Gastbruders, der sich täglich wiederholt:

Start Schule um 7:20 Uhr 1. Musik Theorie 2. Bio Hausaufgaben Bearbeitungszeit 3. Band 4. Geschichte (USA Geschichte) Mittagessen 5. Computer sience 6. Mathe 6. English Ende Schule um 14:35 Uhr

Nach der Schule waren wir heute beim German Fest. Dabei geht es für die Texaner darum, ein Straßenfest nach Deutscher Art zu feiern - vergleichbar mit der Gesmolder Kirmes.

Wir waren überrascht, wie authentisch es die Texaner doch hingekommen haben, Karusselund-Buden-Atmosphäre zu gestalten. Es war sehr interessant und teilweise lustig zu sehen, wie die Leute in Bayrischer Tracht herumgelaufen sind und es Stände mit Brezeln und Bier und möglichst deutsche Livemusik gab - Fliegerlied, Schlager und Polka inklusive. Die Schule unserer Gastgeschwister hatte auch einen Auftritt; sie haben zwei Märchen der Gebrüder Grimm auf Deutsch und übersetzt auf Englisch vorgetragen.

Nach diesem Fest sind Noah und ich mit unserem Gastbruder und Vater zu deren Haus am See gefahren. Hier haben wir dann noch den Abend ausklingen lassen. Das Wochenende verbringen wir alleine mit den Gastfamilien.